

八日市場ドーム前で受賞者全員で



優れた成果をたたえる 教育委員会表彰

八日市場ドームで2月21日、文化・スポーツなどで県大会優勝相当、全国大会入賞相当の個人または団体を表彰する教育委員会表彰が行われました。受賞者は次の通りです。

表彰状を授与される受賞者たち



- 【八日市場小】白土茶実(陸上・100m)
 - 【八日市場二中】千田夏帆(読書感想文)、森川尋斗(水泳・100m背泳ぎ)
 - 【野栄中】伊藤寿真(野球)、小川瑠偉(野球)、熱田陽(防犯ポスター)、石田詩歩(パレエ)
 - 【東総工業高】佐藤伸樹(ロボット相撲)、古関智洋(ロボット相撲)
 - 【匠瑳高】興野まい(陸上・砲丸投げ)、鈴木蘭菜(油絵)、小林真幸(弓道)、小椋愛機(弓道)、東祈奈(弓道)、江波戸理恵(弓道)、山崎愛実(弓道)
 - 【団体】須賀スポーツ少年団(野球)
- (敬称略・所属学校は平成25年3月現在)

玄米食への取り組み 給食センターにKBS放送が取材

野栄学校給食センターで3月6日、玄米食への取り組みについてKBS(韓国放送公社)放送の取材がありました。

これは、同放送局「生老病死の秘密」の番組で、「無病長寿のかぎ(全粒穀物の秘密)」と題して制作され、日本の学校給食での取り組み状況を取材。野栄学校給食センターが平成13年から玄米食に取り組んでいることが評価され取材対象に選ばれました。

インタビューを受ける渡邊管理栄養士



水行で身を清める荒行僧



復興と世界平和を祈り 朗生寺で国禱会

野田地区野手の朗生寺で2月21日、檀信徒ら約50人が集まり平和祈願祭の国禱会が行われました。

これは平成8年から毎年、日蓮宗中山法華経寺で百日行の大荒行を積んだ僧を迎え入れて行われる行事で、今年は6人の僧による水行と加持祈祷が行われ、東日本大震災からの復興と世界平和が祈願されました。

われらの敵、振り込め詐欺 寸劇で注意喚起

市民ふれあいセンターで2月23日、詐欺被害に遭わないための劇が中央地区演芸大会で行われました。

これは、振り込め詐欺の実話をもとに、中央地区の各シニアクラブ会長さんと匝瑳警察署鶴嶋洋子巡査部長により演じられました。鶴嶋巡査部長は、「千葉県は全国ワースト2位。市内でも振り込め詐欺が発生している。一人で悩まず、まずは警察に相談してほしい」と会場の参加者に呼びかけていました。



迫真の演技をする鶴嶋さんと中央シニアクラブの皆さん

匝瑳シニアに熱い指導 澤井良輔さんが臨時コーチ

元千葉ロッテマリーンズの澤井良輔さんが3月2日に山桑公園野球場を訪れ、匝瑳シニアの選手たちに技術指導を行いました。

匝瑳シニアでは昨年、銚子商業高校が春夏連続で甲子園出場を果たした平成7年に、同校の4番打者を務めていた越川康弘さん(栢田)が監督に就任。今回、当時のチームメイトだった澤井さんによる臨時コーチが実現しました。

指導を終えた澤井さんは、「野球で大切なのは技術だけじゃない。子どもたちにはもっともっと個性を出してほしいですね」と語りました。



守備の指導をする澤井さん(左)



丁寧に色を塗り直す児童たち

よみがえる昭和の時代 豊栄小児童が丸型ポストを塗り直し

豊栄小学校6年生(当時)が3月7日、使用されないまま校門脇に置かれていた丸型ポストを日本郵便社員の皆さんと一緒に塗り直しました。

このポストは、昭和63年まで地元郵便局が使用していたもので、角形ポストに切り替えられる際に同校が教材として譲り受けたものです。

きれいな朱色をまとって息を吹き返したこのポストは、市民の皆さんが利用できるよう、学校前の道路沿いに設置される予定です。

東日本大震災から2年 復興支援フェアin東総

東日本大震災から2年を迎えるのを前に八日市場駅前JT跡地で3月10日、「復興支援フェアin東総」が開催されました。会場には被災地の福島・宮城・岩手の東北3県や旭市からの出店など約20のテントが並び特産品を販売、多くの人でにぎわいました。また、特設ステージでは、復興を願い演奏や朗読、歌が披露されました。



たくさんの方が訪れた会場